
REQUERIMENTO No 20/2020

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação

 

 

 

Senhor Presidente

 

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa quantos
braços e luminárias foram instalados neste Município e, se o caso, quais os locais
beneficiados com a instalação dessas luminárias e os próximos locais a serem contemplados.

Por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade e para que haja total
transparência nos atos da Administração, conto com a pronta aprovação da presente
proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 27 de abril de 2020.

 

 

 

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador


